



PAA 91/10627

Santiago, 23 de julio de 1991

EXCELENTISIMO SR. SECRETARIO GENERAL:

Tengo el honor de acusar recibo y agradecer su atenta carta de fecha 20 de marzo último, por medio de la cual V.E. me informa sobre un interesante proyecto de la Organización a su cargo, destinado a fortalecer y extender el ámbito de actividades de la Universidad para la Paz, con sede en Costa Rica.

Con este laudable propósito, V.E. solicita una contribución del Gobierno de Chile de US\$ 3.000.000 (tres millones de dólares), lo que permitiría aumentar la base financiera de dicho plantel de estudios superiores.

Sobre el particular, debo señalar a V.E. que mi Gobierno no está actualmente en condiciones de asumir un aporte del monto solicitado, sin perjuicio de lo cual tiene la mejor disposición para estudiar la posibilidad de contribuir, de acuerdo a los medios económicos del país, con el fondo de financiamiento para la Universidad de la Paz.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a V.E. las expresiones de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE

AL EXCMO. SENOR
JAVIER PEREZ DE CUELLAR
SECRETARIO GENERAL DE NACIONES UNIDAS
NUEVA YORK